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第 23回勝山市生活交通地域協議会 会議録要旨（令和３年度 第６回）

1.開催日時：令和 4年 3月 3日（木）10時～11時
2.開催場所：web会議、市役所 3階 第 1会議室
3.出席委員：敬称略

4.欠席委員：5名（上記備考のとおり）
5.傍聴人の数：なし
6．議題(1) 勝山市地域公共交通計画の策定について

(2) 勝山市地域公共交通利便増進実施計画の策定について

7.会議資料
資料 1 勝山市地域公共交通計画（案）

区分 所属団体及び役職等 氏 名 備考

学識経験者福井大学 教授 野嶋 慎二

関係機関
国土交通省中部運輸局福井運輸支局

首席運輸企画専門官（企画調整担当）
神戸 英至

福井県地域戦略部 交通まちづくり課長 堤 宗和

奥越土木事務所 勝山道路課技術次長 橋本 盛夫

勝山警察署 交通課長 川崎 ゆう子 代理 福田主任

勝山市区長連合会 会長 杉平 信夫

勝山市高齢者連合会 代表 松下 文男 欠席

勝山市民生委員児童委員協議会 会長 竹内 芳昭

えちぜん鉄道株式会社 営業開発グループ 部長 佐々木 大二郎 欠席

京福バス株式会社

経営推進室 企画営業グループ 部長
吉田 明史

勝山交通株式会社 代表取締役社長 山内 誠司

大福交通有限会社 代表取締役 中村 雅彦

福井県交通運輸産業労働組合協議会 鑑継 英明

市職員 副市長 小沢 英治

教育委員会事務局長 北川 昭彦 欠席

技幹（都市建設課長） 木下 秀樹 代理 藤田係長

商工観光・ふるさと創生課長 竹生 禎昭 欠席

福祉事務所長 西 美智子

政策幹 伊藤 寿康 欠席

事務局 環境政策課 課長 藤澤 和朝

環境政策課 課長補佐 髙島 朗

環境政策課 生活環境係長 齋藤 恵一

環境政策課 主査 山口 理絵
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資料 2 勝山市地域公共交通利便増進計画（案）

8.議事等内容
(1) 勝山市地域公共交通計画の策定について

(2) 勝山市地域公共交通利便増進実施計画の策定について

野嶋座長 事務局の説明についてご質問等があればお願いします。

特になし

野嶋座長 ご意見もないようなので議決に入りたい。それでは、勝山市地域公共交通計画につ

いて、この内容で認めていただけるか。いただけるなら拍手をお願いしたい。

一同 承認

野嶋座長 それでは、承認いただいたということで、次の議題(２)について説明をお願いする。

野嶋座長 ただいまの事務局の説明についてご質問等があればお願いします。

杉平委員 デマンド方式による運行になるということだが、車両の塗装、デザインを統一し

てわかりやすくしてもらえると利用者としてはありがたい。ご検討いただきた

い。

事務局 以前デマンドバスを導入した際にも車両のデザインを統一しようとしたが、ジャ

ンボタクシーがそのまま運行したため、統一できなかった。

車両の更新時期にあわせることになるが、できるだけ統一できるように、今後事

業者と相談して取り組みたい。

野嶋座長 そのようにしていただきたい。

事務局 補足説明をさせていただく。現在もデマンド運行はバス停が定められているが、

新たに導入するデマンド交通については、バス停を設定しないエリア型による運

行を想定しており、できるだけ自宅の近くまで迎えに行くことでタクシーに近い

形にしたいと考えている。

野嶋座長 他にないか。

堤委員 新たに導入するデマンド交通の予約方法や開始時期は決まっているのか。また、

市民への周知についてはどのように考えているのか。

バスロケーションシステムについては、定時定路線のみを対象とするのか、デマ

ンドについても対応可能なものとするのか。

事務局 開始時期については、令和４年度、５年度で特定の地区について実証実験を行

い、令和６年度から市内全域での開始を予定している。

バスロケについては、令和４年度の導入が見送られ、ペンディングの状態となっ

ているが、デマンドにも対応したものにしていきたい。

予約方法については確定していないが、予定している事業者は市内でタクシーを

運行しておりノウハウを持っている。今後、実証実験を重ねて検討していくこと

になるが、利用者数が増加した段階でシステムを導入したいと考えている。

堤委員 実証実験は令和４年のいつ頃からを予定しているのか。
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事務局 ９～11 月を予定している。

野嶋座長 事前予約は当面は電話のみとなるのか。

事務局 実証実験を行っている坂井市では事前予約の９割以上は電話と聞いている。当面

の実証実験は電話のみで対応できると考えている。

神戸委員 新たなデマンド交通はタクシーに近いものを想定しているとのことだが、タクシ

ー事業者も市内を運行しているため、タクシーとの住み分けについては事業者の

意見も聞きながら検討してほしい。

事務局 事業者とも相談しながらしっかりと取り組みたい。

野嶋座長 他にはないか。

事務局 タクシーとの住み分けは必要と考えており、利用者のニーズに応じてタクシーと

バスを使い分けてほしい。ドアto ドアのサービスを望むのであれば、タクシーを

利用してもらうことになるかもしれない。今後、事業者や利用者の意見をすり合

わせていきたい。

野嶋座長 他にはないか。

ご意見、ご質問が出尽くしたようですので議決に入りたい。勝山市地域公共交通

利便増進実施計画について、この内容で認めていただけるか。いただけるなら拍

手をお願いしたい。

一同 承認

野嶋座長 それでは、承認いただいたということにしたい。今後、福井運輸支局との協議の

中で訂正等がある場合は、事務局で対応していただきたい。その他にはないか。

事務局 事務局からはありません。

野嶋座長 他にないか。なければ、座長を退任させていただく。

小沢会長 以上を持ちまして勝山市生活交通地域協議会を終了する。ご協力ありがとうござ

いました。


